



COMMUNIQUE DE PRESSE

12 décembre 2017

Les Exécutifs de Miège, Venthône et Veyras acceptent le rapport de fusion

Le projet de fusion, sur les rails depuis 2014, entre les communes de Miège, Venthône et Veyras poursuit son chemin. Les Exécutifs des 3 communes ont accepté le rapport de fusion et les citoyens seront appelés à se prononcer sur cet objet en juin 2018.

Le rapport final de fusion a été présenté ce début décembre aux Exécutifs des 3 communes concernées, qui l'ont successivement validé. Ils ont également accepté de soumettre le projet de fusion en votation populaire. La date du scrutin est fixée au 10 juin 2018.

Une campagne d'information soutenue débutera dès janvier 2018. L'objectif est non seulement de présenter ce projet à la population de manière claire et transparente, mais également d'offrir aux citoyens un espace de dialogue. A cet effet, un site Internet www.la-fusion.ch vient d'être mis en ligne, un journal de la fusion et une newsletter seront édités, et quatre rencontres citoyennes seront organisées dès janvier 2018.

La présentation du rapport de fusion, actuellement en phase de consolidation, fera l'objet d'une conférence de presse le 10 janvier 2018.

Si les citoyens acceptent cette fusion, la nouvelle commune comptera quelque 4500 habitants sur une surface de 653 hectares.

Personnes de contact :

- Jean-Claude Vocat, président de Miège, 079 743 53 54
- Grégoire Clavier, président de Venthône, 079 481 83 71
- Stéphane Ganzer, président de Veyras, 078 652 18 76